

綱~きずな~



12月号

令和7年11月28日

安城西部小学校

5年 学年通信

寒さが身に染みる季節となりました。先日の授業参観では、多くの保護者の皆様にお越しいただきありがとうございました。子どもたちが人権について考えたり、自分の良さについて見つめたりする機会となりました。子どもたちの様子を温かく見守っていただき、ありがとうございました。

さて、2学期も残りわずかとなり、学習のまとめをする時期になりました。漢字や計算など、これまでに学習した内容をしっかりと身に付け、冬休みを迎えるように声をかけていきたいと思います。ご家庭でのご支援をよろしくお願いします。

<お知らせ>

11月25日（火）から、体力づくりとして放課にかけ足を行っています。
かけ足がある日は、体操服で登校してください。12月の体育の時間に、
タイムトライアルを行います。体調を整えて臨めるようにご支援をお願いします。
また、今年度も縄跳び検定に挑戦しますので、ご家庭でも話題にしていただき、
励ましていただきますようお願いします。



社会見学に行きました！

DENSO 工場見学



カントリーエレベーター見学

